

Esperanza, ilusión y mucha fuerza

PROGRAMA

ELECTORAL

2023

Por Ceuta

¡Este es nuestro año!





*Hace falta un cambio de Gobierno
que esté gestionado por personas a
las que les duela su tierra*

Somos tu Movimiento



“¡Hagamos historia juntos!”



**PROGRAMA
ELECTORAL**

¡Este es nuestro año! **2023**

“

Nuestra Política tiene como eje principal el atender las necesidades de las y los ceutíes sin distinción y conseguir la erradicación de la pobreza y sus consecuencias directas en la infancia y en la juventud y conseguir el bienestar social y el desarrollo de una vida digna de las familias

SERVICIOS SOCIALES

¿Qué haremos?

No pararemos hasta conseguir unos servicios sociales de calidad, ágiles y eficientes que se deje la piel en acabar con las desigualdades. Hay que adoptar las medidas adecuadas para atender a nuestros mayores y dependientes y se ocupe de la violencia de género y la salud pública .

2023

PROGRAMA ELECTORAL



ERRADICACIÓN DE LA POBREZA

Ceuta alcanza el 40% de su población en situación de exclusión social, aportar empatía a las directrices políticas de la asistencia social es fundamental. Necesitamos unos Servicios Sociales solidarios que ayuden a las familias a salir de la pobreza y alcanzar una vida digna.

Aumentar el personal de Servicios Sociales para hacer trabajo de campo y así conocer bien la realidad social de nuestra ciudad.

Incrementar el **Plan concertado para el desarrollo de Prestaciones Básicas** de Servicios Sociales e incrementar las **Ayudas de Emergencia social**.

Mejorar la prestación gratuita de libros de textos a las familias en riesgo de pobreza con el fin de conseguir en el sistema educativo la **igualdad de oportunidades**.

Desarrollar estrategias de intervención para la inclusión social y laboral de las personas beneficiarias de los servicios sociales.

Ejecutar un **Programa de Habilidades Sociales** en el entorno familiar de carácter **preventivo**.

Aprobar y aplicar de manera urgente el **Reglamento del alquiler y alojamiento alternativo**.

Ejecutar el Programa Desayuna2 para atender las carencias alimentarias del **alumnado de educación infantil y primaria** a causa de la precariedad en el entorno familiar.

Incrementar las becas de comedor y gestionarlas de manera eficiente.

2023

PROGRAMA ELECTORAL

Trabajar en coordinación con las entidades que trabajan diariamente con personas vulnerables evitando duplicidades y situaciones de desatención.

Crear una Unidad de citas y atención inmediata con el fin de mejorar la atención personal y directa e implantar **un sistema telefónico de información** de los recursos y derechos sociales que la ciudad ofrece.

Facilitar y ayudar con los trámites burocráticos a las personas en una situación vulnerable que, bien no cuenta con la tecnología necesaria o bien no tiene el conocimiento para realizar el trámite.

Disponer de un lugar físico con el equipamiento y el personal de apoyo para llevar a cabo dicha ayuda.

Crear unidades de capacitación laboral que permitan mejorar la empleabilidad de las familias en situación o riesgo de exclusión social. **Orientar, apoyar y acompañar** en la inserción en el mercado laboral de personas que lleven mucho tiempo en desempleo.

Ampliar la oferta formativa de los **cursos de Inserción laboral.**

2023

PROGRAMA ELECTORAL



SALUD PÚBLICA, MAYORES Y DEPENDENCIA

VIOLENCIA DE GÉNERO.

Crear un sistema informático de coordinación contra la violencia de género que permita atender y compartir información con el Centro Asesor de la Mujer (CAM), los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad y las instancias judiciales.

Ejecutar el proyecto Sincroniza en Igualdad en colaboración con las asociaciones de vecinos, destinado a sensibilizar y concienciar a la población juvenil sobre la igualdad plena y efectiva entre hombres y mujeres.

SALUD PÚBLICA.

Atender las propuestas del Colegio Oficial de la Psicología de Ceuta (COPCE) para la mejora del bienestar psicológico de todos los sectores de la población, la intervención de estos profesionales en situaciones post-emergencias y las condiciones laborales de los profesionales en psicología así como apoyar la inclusión de estos profesionales en los Centros de Salud de Ceuta dando importancia a la **implantación de un Programa de Intervención psicológica en Atención Primaria.**

2023

PROGRAMA ELECTORAL

Insistir en la prevención mediante **proyectos contra las adicciones** e incorporarlos al mundo del deporte como base educativa-social.

Gestionar de manera eficiente las distintas ayudas que mejoran la calidad de vida de muchas personas como es **el caso de la celiaquía**, para que lleguen rápido a sus destinatarios.

Atender las demandas de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) **en prevención**; conseguir **entornos saludables** desde la infancia, **garantizar la participación** poblacional en los **programas de cribado** de cáncer colorrectal y de cérvix. **Y garantizar los cuidados paliativos** a las personas con cáncer en el final de su vida **reforzando** también **el soporte formativo y psico-social de sus cuidadores**.

PERSONAS MAYORES Y DEPENDENCIA.

Crear una Unidad de Atención infantil que sirva de apoyo a la atención de las necesidades especiales de niños y niñas hasta la edad de seis años, con el fin de acelerar y conseguir la igualdad de oportunidades y atender su incorporación eficaz en las Unidades de Atención Infantil Temprana (UAIT)

Ejecutar proyectos preventivos y socio-educativos destinado a la población juvenil y en colaboración de asociaciones de vecinos, los centros de educación secundaria y la Federación de Deportes y cuyo fin es **luchar contra el desconocimiento y los estigmas en torno a las personas con discapacidad**.

2023

PROGRAMA ELECTORAL

Desarrollar un **Programa específico de Atención a las Demandas de las personas con discapacidad** en coordinación con las Administraciones necesarias.

Mejorar los **programas de actuaciones y atenciones** destinadas al **respiro y apoyo personal a los/as cuidadoras y personas con dependencia.**

Mejorar los recursos humanos, económicos y residenciales de atención a las personas mayores.

Desarrollar proyectos intergeneracionales que potencien la solidaridad con las personas mayores y dependientes.

2023

PROGRAMA ELECTORAL

**La sanidad queda fuera de la competencia local
sin embargo se puede y debe apoyar
en actuaciones que son de vital importancia
para la ciudadanía.**

**Por esta razón, como gobernantes responsables, es
urgente:**

Apoyar la financiación de la implantación de la Clínica de radioterapia.

Impulsar la creación de la Unidad Mental infantil/juvenil que permita el tratamiento del TDAH como corresponde.

Apoyar la financiación para la implantación de las bombas de insulinas en la infancia.



**PROGRAMA
ELECTORAL**

¡Este es nuestro año! **2023**

“

La juventud , la mujer y en definitiva las familias ceutíes deben alcanzar el bienestar social en materia de educación y empleo y por tanto todas las necesidades de la población deben estar atendidas con la vigilancia del Gobierno local para que así sea.

CIUDADANÍA

¿Qué haremos?

Acabar con la alta tasa de desempleo juvenil evitando que nuestros jóvenes se vean obligados a buscar oportunidades fuera de nuestra tierra. Debemos crear las condiciones adecuadas en materia de educación y empleo para que se alcance una igualdad de oportunidades real teniendo en cuenta la perspectiva de género y las/os parados de larga duración en todas nuestras políticas. Y cuidar la atención a nuestros mayores y personas dependientes.

2023

PROGRAMA ELECTORAL



EDUCACIÓN

Necesitamos un Proyecto educativo que atienda las demandas de cantidad y calidad de los centros educativos y las necesidades del alumnado y el profesorado.

Acelerar la construcción de un nuevo instituto, centro de primaria y guardería necesarias para cubrir la demanda poblacional y poder acabar así con elevado ratio en las aulas.

Acabar con cualquier discriminación en las aulas con **más medios y más profesorado para atender las necesidades específicas del alumnado** como las altas capacidades o necesidad de inserción lingüística que ayuden a acabar con el fracaso escolar.

Realizar un **Plan de Plena Inclusión** que de apoyo a las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo para su integración en el sistema educativo. **Impulsar** estudios relacionados con **STEM y la programación** así como el **bilingüismo** en las aulas.

Incorporar las figuras de **enfermero/a, psicólogo/a y técnico en igualdad de género** en los centros educativos.

Generar oportunidades socio-económicas para reducir el abandono escolar, facilitar el acceso a actividades extraescolares y a comedores escolares.

Orientar e informar a los jóvenes sobre toda la oferta educativa universitaria y de formación profesional a través de los locales de comunidades de vecinos.

Fomentar y animar a los jóvenes a aumentar su nivel de formación mediante **un aumento de la cantidad y la cuantía de becas** ofrecidas por la ciudad.

Ofrecer un **sistema de becas local eficiente** que llegue al alumnado en tiempo y forma correcta.

Reforzar la Casa de la Juventud con una **Oficina de asesoramiento juvenil** que disponga de personal profesional.

2023

PROGRAMA ELECTORAL



PLANES Y TALLERES DE EMPLEO

El crecimiento económico debe ir acompañado de la creación de empleo de calidad y para alcanzarlo además de la educación se necesita una programación de planes y talleres de empleo acordes con las necesidades laborales existentes.

Los planes de empleo no pueden utilizarse para sustituir plazas estructurales sino ser un apoyo en los distintos ámbitos necesarios por esta razón deben **gestionarse a través del estudio previo de las distintas necesidades.**

Programar Planes de empleo específicos que vayan **acompañados de planes formativos** y que deben facilitar el **posterior acceso al mercado laboral y la estabilidad** en el mismo.

Talleres de empleo de oficios remunerados para jóvenes y con un posterior seguimiento para su integración en el mundo laboral a través de las distintas barriadas.

Crear un **banco de empresas disponibles para impartir talleres de empleo.**

Impulsar una **estrategia de formación en las empresas municipales** garantizando un contrato de aprendiz en dicha empresa una vez superado el ciclo formativo.

Facilitar y apoyar el emprendimiento joven y el emprendimiento de la mujer con subvenciones propias.

Impartir **talleres de igualdad** que fomente el acabar con la brecha salarial entre hombres y mujeres y la igualdad de oportunidades.

2023

PROGRAMA ELECTORAL



TEJIDO ASOCIATIVO Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA

El asociacionismo en Ceuta es muy importante por tanto debemos apoyarlo y procurar que las actividades que realizan sean complementarias y no sustitutivas de las obligaciones del ejecutivo local.

A lo largo del presente PROGRAMA ELECTORAL 2023 hemos ido incorporando las demandas de las distintas **asociaciones** según sus áreas. Y en líneas más generales debemos **fomentar que sus funciones** además de atender a diferentes colectivos, beneficien la convivencia y la participación ciudadana sirviendo de **apoyo a las actividades que debe ofrecer el Gobierno de la ciudad.**

Reforzar la transparencia en la supervisión de las actuaciones llevadas a cabo por las asociaciones.

Aumentar las cuantías otorgadas a las asociaciones relacionadas con la **salud** y con el **apoyo educativo juvenil.**

Crear la celebración del Día del Árbol y la Reforestación para favorecer la participación ciudadana en la reforestación y la recuperación de zonas verdes dentro y fuera de la Ciudad.

Crear el Observatorio sociológico plural que sirva de estudio e impulso de la convivencia y de fomento de la lucha contra el racismo y xenofobia.

2023

PROGRAMA ELECTORAL



OCIO, CULTURA Y DEPORTE

El bienestar social tiene también mucho que ver con el ocio y la cultura que se ofrece a la ciudadanía . Es nuestro deber presentar una oferta de calidad e inclusiva donde el ciudadano pueda elegir en cualquier época de año. Debemos reformular la política deportiva para garantizar el acceso a los jóvenes.

Promover **actividades lúdicas y socio-educativas** a través de **“Musicaliza con la discapacidad”** un Programa de participación e interacción comunitaria entre niños y niñas con y sin discapacidad **fomentando y mejorando la integración.**

Crear un bono-cine para los jóvenes a través de la consejería de Cultura que sirve para pagar el **Cine. Y crear el Cine de Verano** al aire libre.

Fomentar el teatro en los jóvenes mediante actividades lúdicas.

Mantener en perfecto estado de **mantenimiento las pistas deportivas y equipamientos de los parques biosaludables públicos** de las barriadas de nuestra ciudad para que cualquier persona pueda disfrutar del deporte de manera libre y gratuita independientemente de la zona de la ciudad en la que resida, sin distinción alguna.

Crear **“Juegos y Deporte de playa”** ofertados en coordinación con empresas y asociaciones.

2023

PROGRAMA ELECTORAL

Rebajar los precios en los alquileres de las **pistas deportivas y tarifas de distintas prácticas deportivas** ofertadas por el Instituto Ceutí de Deportes, asegurándonos así que nuestra juventud y todas las personas que lo deseen, puedan acceder a todas las modalidades deportivas sin que su situación económica suponga un obstáculo para ello.

Crear el **Bono Deportivo Joven** para facilitar la participación en las actividades ofrecidas tanto por el Instituto Ceutí de Deportes como por entidades privadas con las que se pueda alcanzar un acuerdo.

Mejorar el **programa de actividades** ofertado por el **Parque del Mediterráneo en época estival y ampliarlo al resto del año.**

Crear un Festival anual con **artistas y grupos musicales locales.**

¡Este es nuestro año! **2023**



“

Queremos un nuevo *modelo de ciudad más verde, más habitable y más accesible. Una ciudad bien comunicada y equipada, sin escasez de viviendas públicas .*

Una ciudad con barrios seguros.

Hay que *acabar con las grandes diferencias* existentes entre el Centro y la periferia de la ciudad y apostar por una *Naturaleza que la rodea protegida y gestionada de manera sostenible.*

CIUDAD Y MEDIOAMBIENTE

¿Qué haremos?

Ejecutar el Plan General de Ordenación Urbana supondrá un avance urbano fundamental que deberá cumplir las expectativas de la sociedad en cuanto a sus necesidades. Respetando nuestra excepcionalidad territorial para salvaguardar barriadas históricas como Benzú a la vez que se recuperan terrenos para el pueblo. Se pondrá en valor el Patrimonio Natural marítimo y terrestre y el Patrimonio Histórico y Arqueológico.

2023

PROGRAMA ELECTORAL



VIVIENDA PÚBLICA

Artículo 47 de nuestra Constitución:
Toda persona tiene derecho a una vivienda digna.

La administración local debe trabajar para que el Parque de viviendas públicas sea una realidad y así poder acabar con un problema grave para las y los ceutíes que quieren comenzar sus planes de vida.

Plan real de construcción de viviendas VPO. Comenzar con la construcción de 150 viviendas en los 18 primeros meses y continuar con un mínimo de 100 cada año hasta llegar a las 500 viviendas al final de la legislatura. Para ello es fundamental la **liberalización de suelo** militar y portuario.

EMVICESA mejorará sus funciones ya que debe ser el instrumento principal para llevar a cabo el objetivo marcado. Crearemos una **Unidad de adjudicación, seguimiento y participación ciudadana** que permita atender las demandas bajo los principios de transparencia, objetividad e igualdad de oportunidades.

Rehabilitar y posteriormente regularizar las viviendas de propiedad municipal.

Potenciar los programas de rehabilitación integral (ARIS) para la mejora de habitabilidad y la eficiencia energética con materiales y placas solares acordes con la transición energética.

Apoyar la creación de cooperativas sociales de acceso a la vivienda.

2023

PROGRAMA ELECTORAL



MEDIOAMBIENTE

URBANO Y NATURAL

Un medioambiente de calidad mejora la salud de las personas, es por tanto obligación crear una ciudad sostenible lo más saludable con barriadas bien equipadas y debemos dar a conocer y proteger la Naturaleza que nos rodea.

Equipar las barriadas históricamente abandonadas y establecer un **Plan de Acción continuo** que sirva para atender las deficiencias y acabar con los problemas de mantenimiento de las barriadas.

Renovar los parques infantiles de las barriadas que lo necesiten por otros **inclusivos**, ofreciendo a los niños y niñas la oportunidad de desarrollar sus habilidades sensoriales, físicas, cognitivas y sociales.

Fortalecer las medidas de prevención ante los diferentes tipos de **contaminación** en la zona urbana; atmosférica, del suelo, acústica.

Exigir a **ENDESA la eliminación de los humos contaminantes de las chimeneas** que perjudican directamente a la barriada de la Estación, mediante la implantación de filtros más eficaces.

Incentivar las buenas prácticas medioambientales de las empresas privadas.

2023

PROGRAMA ELECTORAL

Luchar contra el cambio climático, promover la reducción de combustibles fósiles y promocionar el uso de energías limpias.

Modificar las fechas de prohibición de fuego en el campo y aumentar la vigilancia, actualizando a la nueva situación de sequía el **Plan Contra Incendios y ejecutarlo** en su totalidad **en tiempo y forma**.

Habilitar fuentes de agua potable y crear Refugios Climáticos en distintos puntos de la ciudad.

Realizar un Plan de poda y cuidado de todo el arbolado de la zona urbana.

Crear **zonas pequeña ajardinadas y de recreo** en Loma Colmenar, El Príncipe, Benzú y recuperar las abandonadas en el resto de barriadas.

Naturalizar jardines urbanos y reducir el elevado número de **jardineras** con flores de temporadas que suponen gran coste y poca calidad de disfrute.

Incluir a las y los **ciudadanos** que así lo pidan en las **reforestaciones realizadas por OBIMASA**.

Restaurar con una programación de ejecución de cuatro años los **Bienes de Interés Cultural (BICs) y actualizar su catalogación**.

Cumplir con la **ejecución del Plan de Gestión de Recursos Naturales de Ceuta**.

Crear una **brigada de limpieza y de vigilancia específica** para las Zonas Naturales Protegidas y realizar **Programas Medioambientales** en coordinación con las distintas asociaciones medioambientales existentes en Ceuta, a través de OBIMASA.

2023

PROGRAMA ELECTORAL

Restaurar el Parque de Santa Catalina con especies vegetales autóctonas resistentes de poca exigencia hídrica.

Crear el Centro de recuperación de animales marinos dependiente de OBIMASA y en coordinación con la asociación CECAM y Museo del Mar.

Utilizar el Parque del Mediterráneo como **Centro de Interpretación de la Naturaleza** dónde poder hacer exposiciones de temáticas ecológicas y promover la Conservación de la Biodiversidad.

Recuperar el edificio **La Sirena** como **Centro de Observación de Aves y Mamíferos Marinos**.

Dar a conocer la relación de la **pesca y el Mundo Marino** desde el punto de vista histórico creando un **Punto de Interpretación fijo**.

2023

PROGRAMA ELECTORAL



MOVILIDAD Y ACCESIBILIDAD

Emitir informes de evaluación semestrales que permitan medir la situación real de las demandas de accesibilidad de la ciudad, así como **desarrollar alternativas viables y reales que erradiquen las barreras arquitectónicas** que impiden la accesibilidad plena de las personas con discapacidad.

Crear refugios climáticos accesibles en distintas zonas de la ciudad equipados con fuentes de agua potable y sombras y que sirvan de corredores verdes entre barriadas.

Diseñar un **circuito de carriles para bicicletas** lo más viable posible para toda la ciudad.

Incentivar la reducción del uso de vehículos instaurando el **Día vamos al cole SIN coche.**

2023

PROGRAMA ELECTORAL



SEGURIDAD Y ATENCIÓN CIUDADANA

Apostar por la **policía de cercanía en las barriadas más problemáticas** con una presencia de **24/7** que pueda atender rápidamente cualquier delito e incidente. Fortaleciendo la presencia policial en las calles a través del **modelo policial de Proximidad.**

Implementar tecnologías de vigilancia y monitoreo, como cámaras de seguridad, para disuadir y aumentar la efectividad policial en la prevención y detección de delitos.

Promover la cooperación entre las fuerzas policiales y la comunidad incentivando la colaboración ciudadana.

Mejorar la iluminación en espacios públicos teniendo en cuenta que cuando un espacio público muestra signos de deterioro o descuido y no se toman las medidas necesarias para corregir la situación da la impresión que está en abandono.

Establecer programas de reinserción social para personas en situación de riesgo de exclusión social.

Implantar de nuevo la **comisaría de los Rosales.**

Crear el **Centro Polifuncional** en la barriada de **Benzú y recuperar el Polifuncional** de la barriada **El Príncipe.**

Solicitar de manera urgente al Estado **el cambio de los guardarrailes existentes** por un elemento de protección de seguridad que no ponga en peligro la vida de los conductores en caso de accidente.

¡Este es nuestro año! **2023**



“

Toda ciudad que se precie debe perseguir el crecimiento económico de sus mercados y de las pequeñas y medianas empresas . Hacer crecer un Turismo que sea sostenible e impulsar nuevos nichos de mercado generadores de empleos.

ECONOMÍA Y EMPLEO

¿Qué haremos? Ayudar a crecer a nuestros comercios y mercados y estimular la pesca y la construcción como sectores primarios importantes que son. Impulsar las economías verde y social como nuevos nichos de mercado .

Y ampliar la economía basada en las nuevas tecnologías. Alcanzar un crecimiento económico que genere la mayor cantidad de empleos de calidad en todos los sectores contando también con la prosperidad de las zonas del Puerto y la Frontera.

2023

PROGRAMA ELECTORAL



MERCADOS DE ABASTOS

Debemos reactivar los mercados municipales de Ceuta y para ello es fundamental un cambio en su gestión y adoptar medidas que incentiven su desarrollo económico.

Actualizar a la legalidad vigente el **Reglamento de Mercados**.

Implantar una **política de mantenimiento** de los mercados y hacerlos más accesibles.

Crear la **figura a de Junta Local de Mercados de Abastos** dando poder de decisión a los adjudicatarios de los puestos de mercado.

Dinamizar los mercados con un programa de actividades lúdicas e incluir en la Guía Ceuta te Enseña un programa de compra saludable dirigida a las y los escolares.

Premiar a los clientes con bonificaciones comerciales; tarjetas de fidelización y bolsa de horas gratis en aparcamientos.

Instaurar El Día del Mercado con descuentos en los productos ofertados.

2023

PROGRAMA ELECTORAL



PEQUEÑAS/MEDIANAS EMPRESAS Y AUTÓNOMOS

El comercio de cercanía debe fortalecerse hasta conseguir un tejido empresarial local próspero para ello debemos propiciar un ambiente favorable para los negocios y brindar facilidades para crear nuevas oportunidades .

Mejorar el servicio de Ventanilla Única para el asesoramiento de creación de empresas y como trabajador autónomo.

Favorecer el emprendimiento creando un **vivero de empresas** que facilite el acceso a locales en el primer año de existencia de la nueva empresa.

Programar **ferias artesanales** anuales.

Incentivar la creación de **cooperativa** como forma de sociedad empresarial.

Colaborar con la Cámara de Comercio en las actuaciones de promoción y que beneficien al comercio local.

Elaborar una guía gratuita que agrupe a todos los establecimientos comerciales minoristas.

Impartir talleres gratuitos al sector empresarial y su personal sobre mejora competitiva y adaptación a cambios.

Premiar a los clientes con bonificaciones comerciales; tarjetas de fidelización y bolsa de horas gratis en aparcamientos.

Incentivar a las empresas a su **internacionalización.**

PROGRAMA ELECTORAL



ECONOMÍA SOCIAL Y ECONOMÍA SOSTENIBLE

Apostamos por una economía respetuosa con el medio ambiente y comprometida con la sociedad.

Una economía productiva que a la vez que garantiza la creación de riqueza, garantiza la creación de empleos de calidad.

Incentivar la creación de empresas de Nuevas tecnologías alejadas del Juego de online de casinos.

Potenciar una economía de oficios que se ha ido perdiendo (carpintería, costura, zapatería, artesanías) mediante ayudas al alquiler de locales.

Desarrollar un nicho de entidades de economía social basada en un estudio pormenorizado

Promover con bonificaciones la creación de empresas de restauración y reciclaje de productos y materiales (como el cartón) como nuevo nicho de mercado.

Activar al sector pesquero mediante ayudas a su desarrollo.

Promocionar y afianzar el sector salazonero ceutí.

Activar el sector de la construcción introduciendo nuevos materiales ecológicos y sostenibles.

Hacer un estudio sobre la implantación de empresas de generación de electricidad a través del movimiento de mareas.

Seguir potenciando la energía solar como fuente de suministro para uso particular o comunitario.

PROGRAMA ELECTORAL



TURISMO

Los atractivos de la ciudad de Ceuta hacen del Turismo un sector-servicios al que debemos prestar mucha atención para hacerlo más potente y hacerlo crecer de manera sostenible.

Es necesario un **Plan Estratégico de Turismo** que se ejecute mediante la **coordinación de todas las Consejerías** para que los medios de transportes, los hoteles, la hostelería y todo el tejido empresarial se involucren en el objetivo común de dar ofertas atractivas al turista nacional y extranjero.

Difundir Paquetes de ofertas hoteleras en las webs turísticas principales.

Crear un calendario de actividades deportivas y náuticas para **difundirlo en otras ciudades.**

Crear una **red de Puntos de comienzo e información turísticas** formados por Centros de **Interpretación de la Naturaleza** y centros de divulgativos del **Patrimonio Histórico-cultural** como la Estación del Ferrocarril.

Fomentar el turismo de Naturaleza siendo necesario **Restaurar y Mantener senderos, merenderos y miradores** del Medio Natural.

El **turismo gastronómico** es otra de las áreas que debemos atender y apoyar.

Equilibrar el turismo de crucero y el de Conferencias para que compense el gasto de subvención con el impacto económico real que deja en Ceuta.

PROGRAMA ELECTORAL



PUERTO Y FRONTERA

El Puerto de Ceuta debe estar centrado en actividades estrictamente portuarias por esta razón la zona comercial del Puerto debe desvincularse de las infraestructuras propias del Puerto debiendo quedar gestionadas por el Ayuntamiento.

Solicitar y realizar las gestiones necesarias para la **cesión de terrenos** de dominio público estatal en zona portuaria al Ayuntamiento

Comenzar así el desarrollo comercial promocionando y equipando la zona comercial para su desarrollo económico **vinculado al turismo.**

Promocionar y apoyar la **ampliación de terrenos del Puerto ganados al mar protegiendo las zonas costeras de Especial Protección.**

Las Fronteras terrestres deben ser fluidas y humanas y el entorno debe estar enfocado y equipado para una gran afluencia de personas

Crear una zona de embolsamiento de vehículos fija y con el equipamiento adecuado de servicios para la Operación Paso del Estrecho

Insistiremos en la **reapertura del paso fronterizo de Belliones** que faciliten la movilidad a las y los ciudadanos de los pueblos marroquíes aledaños y a sus familiares ceutíes.



PROGRAMA
ELECTORAL

¡Este es nuestro año! 2023



“

*Una Administración eficiente y transparente con una
Normativa actualizada y una Hacienda local justa
es la clave para hacer*

BUEN GOBIERNO

¿Qué haremos?

Mejorar la organización, planificación, dirección y control de los recursos que tiene a su disposición la Ciudad, gobernando con total transparencia.

2023

PROGRAMA ELECTORAL



ADMINISTRACIÓN LOCAL Y TRANSPARENCIA

Una Administración eficiente es la base del funcionamiento de la Ciudad. Las distintas consejerías deben estar bien definidas y coordinadas entre sí de manera que sus competencias agilicen las funciones generales del Gobierno. Funciones que debe realizarse con total transparencia hacia la ciudadanía.

Reestructurar las consejerías para maximizar las distintas competencias. Realizar una **auditoría interna** de la administración local y sus organismos dependientes para conocer la situación real. Realizar la Relación de Puestos de Trabajo **(RPT) cubriendo necesidades históricas** teniendo en cuenta la importancia del sector público que ocupa la mitad de los empleados en Ceuta. **Modernizar los distintos organismos públicos** implementando el principio de sostenibilidad en todo su funcionamiento. Conseguir la plena accesibilidad cognitiva en la Administración mediante iconos y lectura fácil en los accesos y puntos de información. Realizar unos **Presupuestos Anuales** de la Ciudad enfocados en la **distribución equitativa y justa de las inversiones**. **Mejorar el Portal de Transparencia** para el Ayuntamiento y para sus organizaciones y empresas dependientes. Convocar **Comisiones de seguimiento** en cada Plan de inversión que se lleve a cabo desde su comienzo y periódicamente hasta su finalización.

2023

PROGRAMA ELECTORAL



SERVICIOS TRIBUTARIOS

Un sistema tributario local justo y sobre todo eficiente que genere ingresos destinados en su totalidad a la mejora continua de los servicios públicos.

Se debe encontrar el equilibrio entre la reducción de algunos impuestos y la generación de nuevas formas de ingreso que permita reducir la deuda de la Ciudad.

Implantar un modelo de bonificación de tasas e impuestos en función de la renta y el número de personas de la vivienda.

Impulsar la bonificación mediante una **cláusula social en los contratos** de la administración local, de tal forma que se premie la contratación de los y las ceutíes.

Revisar y Mejorar las tasas municipales de los distintos servicios: Alcantarillado, compensar el butano y el propano. Y **reducir los tipos impositivos del IPSI** de algunas mercancías y en servicios, construcción y comunicación.

Reducir los precios de la Inspección Técnica de Vehículos (ITV), aplicando de inmediato la cláusula de revisión de precios del contrato, y sacar un nuevo concurso que abarate el servicio.

2023

PROGRAMA ELECTORAL



NORMATIVA LOCAL

Un marco legislativo local de la ciudad de Ceuta actualizado a las nuevas necesidades y su total cumplimiento es fundamental para vivir en sociedad.

Actualizar el Reglamento en las áreas institucionales locales necesarias como son el **Reglamento del sector del taxi**, el de **Alojamiento alternativo**, contando siempre con la participación de los distintos actores interesados.

Reforzar la vigilancia policial para el cumplimiento de las Normas.

Endurecer las sanciones a cualquier actividad o actuación que dañe o contamine el medio natural. Y establecer una **normativa Ambiental** aplicando el principio “quién contamina paga”.

Luchar contra el fraude fiscal incrementando los medios técnicos y humanos.



**PROGRAMA
ELECTORAL**

¡Este es nuestro año! **2023**



“

Es fundamental ofrecer a la ciudadanía **calidad en la
Gestión del Agua, la Gestión de los Residuos, el
Transporte de pasajeros y las Telecomunicaciones.**

SERVICIOS PÚBLICOS

¿Qué haremos?

Optimizar y modernizar con nuevas prácticas los servicios públicos que son esenciales para el desarrollo de una vida en sociedad de calidad y asegurar que estos lleguen a toda la ciudadanía en igualdad de condiciones.

2023

PROGRAMA ELECTORAL



GESTIÓN DEL AGUA

Una buena gestión del agua tiene la finalidad de conseguir una Red de suministro de agua potable y de saneamiento lo más eficiente posible en todos los rincones de la ciudad.

Una gestión que debe hacerse con las máximas de ahorro y aprovechamiento de este preciado recurso natural cada vez más escaso.

Garantizar el abastecimiento de agua potable a todas las personas, ofreciendo **facilidades de pago a las más vulnerables** evitando el corte del suministro.

Eliminar todos los Puntos de vertidos de aguas negras existentes en la ciudad por falta o deficiencia en la red. Y establecer **planes de ejecución** para subsanar deficiencias históricas.

Aprovechar al máximo las **aguas depuradas de la EDAR en el riego y limpieza viaria.**

Economizar los gastos en desalinización, potabilización y distribución para repercutir en una **reducción de la factura que llega al ciudadano.**

2023

PROGRAMA ELECTORAL



GESTIÓN DE RESIDUOS

Ejecutar un Plan Integral de Gestión de Residuos acorde a las necesidades y circunstancias de nuestra ciudad.

Actuando siempre con los objetivos de Residuos 0, minimizando su generación y maximizando el reciclaje y reutilización.

Mejorar el servicio de recogida de basura reordenando el número y la ubicación de los contenedores de reciclaje en cada una de las barriadas.

Eliminar los vertederos ilegales de inertes. Vigilar y endurecer las multas para eliminar la creación de estos vertidos.

Instaurar el Sistema de Retorno de envases de bebidas SDDR. Un sistema que asocia un valor a cada envase para que éste sea devuelto por el consumidor para su reciclaje. **Y mejorar los Sistemas Integrados de Gestión -SIG-** para el resto de envases, de cartón y de vidrio.

Instaurar la recogida de residuos orgánicos (promoviendo la instalación de compostadoras en centros educativos, cuarteles y restaurantes que lo soliciten) **y la recogida de ropa usada** mediante contenedores para tal fin y su posterior tratamiento y reparto en colaboración con las entidades que actualmente sirven de puntos de recogida.

2023

PROGRAMA ELECTORAL



TRANSPORTE DE PASAJEROS

La explotación del transporte público de autobuses se realizará mediante un modelo de calidad que priorice las necesidades de las y los usuarios al beneficio económico.

Incorporar microbuses a la flota de autobuses que hagan nuevas líneas necesarias de poca afluencia de pasajeros.

Reorganizar los recorridos y las paradas de las distintas líneas de autobuses urbanos, optimizando tanto el número como los lugares de parada de cada recorrido.

Equipar las paradas con marquesinas y paneles informativos de todas las líneas. **Y** reforzar esta información a través de **una APP pública.**

Establecer bonificaciones a los usuarios por números de viajes mediante un sistema de tarjetas mensuales. Este sistema también será válido para establecerlo en el taxi y en los transportes marítimo y aéreo.

Los transportes de pasajeros de competencia privada como son el taxi y el transporte marítimo y aéreo se verán reforzados con medidas económicas que beneficien directamente a los pasajeros.

Gestionar las reivindicaciones del sector del taxi haciendo realidad la colocación de marquesinas y las ayudas al sector.

Debemos hacer, en beneficio de la población ceutí, un estudio de viabilidad de la implantación de una naviera pública.

2023

PROGRAMA ELECTORAL



TELECOMUNICACIONES

Las telecomunicaciones deben tener aplicación en ámbitos como la educación, la cultura y la economía local para conseguir una sociedad más interactiva y participativa. De la misma forma la Administración local debe modernizarse y estar a la altura de todos los avances tecnológicos.

Desarrollar la teleadministración en las funciones administrativas para potenciar la eficacia **sin que se perjudique la atención directa y personal al ciudadano** y así evitar situaciones de discriminación.

Utilizar herramientas digitales propias de la administración para fomentar y apoyar al **comercio local** y **establecer los últimos avances tecnológicos** en los **programas culturales y educativos**.

Establecer Puntos WIFI de acceso libre bien señalizados y distribuidos por distintos puntos de la ciudad.

Seguir mejorando los contenidos que se emiten en radio y televisión públicas con neutralidad política.



CANDIDATURA 28M-2023 MDYC

1. FATIMA HAMED HOSSAIN
2. ABDELKADER ABDESELAM LIASID
3. NADIA MOHAMED ABDEL LAH
4. MOHAMED MOHAMED ALI DUAS
5. SAMIA HOSSAIN HAMIDO
6. HUTMAN JOTAR AHMED
7. NASIHA MOHAMED ABDEL LAH
8. YOUSSEF MEBROUD MOHAMED
9. FATIMA SOHORA MOHAMED ABSELAM
10. HAMIDO LAYASI LAHASEN CHELLAF
11. KARIMA AL LAL ALI
12. ABDELASIS ALI LAYACHI
13. MARIAM MOHAMED TAIEB
14. ABDELHUAHED MEHDI MOHAMED
15. MARÍA ISABEL MAYORGA NAVARRO
16. MOHAMED CHAKIR KAIOUCH TUHAMI
17. LUBNA HAMIDO MOHAMED
18. NORDIN MUSTAFA ALI
19. ERHIMO ABSELAN AL LAL
20. HICHAM AMAR MOHAMED
21. NADIA MOHAMED MOHAMED
22. YUNES AHMED GARABED
23. NADIA LACHMI MESAUD
24. FADUA ABDEL LAH HABIB
25. ABDELA MOHAMED HAMED

Suplentes

1. LOTFI ABDESELAM AHMED
2. FATIMA SOHORA ABDESELAM EMFEDDAL
3. AICHA MOHAMED MOHAMED

MD y CEUTA

MOVIMIENTO POR LA DIGNIDAD Y LA CIUDADANIA

